

América entera protesta por

Los mejores intelectuales, los estudiantes, los obreros, los campesinos, los jóvenes y las mujeres, se solidarizan con Guatemala

URUGUAY

La Cámara de Diputados acordó por mayoría manifestar su solidaridad con el Gobierno de Arbenz y condenar la agresión por fuerzas extranjeras.

Los estudiantes manifestaron en las calles de Montevideo su absoluto respaldo al pueblo guatemalteco.

CHILE

Los estudiantes y obreros chilenos, en manifestación en las calles de la ciudad capital quemaron la efigie de Eisenhower como protesta por la desearada intervención norteamericana en la República Guatemalteca. La Federación Estudiantil Universitaria hizo una declaración pública expresando su apoyo a Guatemala y su repudio a la intervención yanqui.

ARGENTINA

Los estudiantes universitarios, a pesar de las prohibiciones de la policía, desfilaron en Buenos Aires en señal de solidaridad con Guatemala. Al mismo tiempo, periódicos semi-oficiales como "El Día" y otros han manifestado su condenatoria a la intervención yanqui en Guatemala y han señalado el hecho de que Argentina también ha soportado la explotación y la intervención de los monopolios yanquis en sus asuntos internos.

ECUADOR

La Federación de Estudiantes Universitarios de Quito, capital de Ecuador, acordaron solidarizarse con el pueblo y el gobierno guatemaltecos ante la agresión de los bandidos internacionales pagados por el Departamento de Estado Norteamericano y dispuso organizar un cuerpo de voluntarios que en caso necesario se trasladará a Guatemala a pelear en defensa de la soberanía de esta nación.

BRASIL

Las personalidades más importantes de la intelectualidad brasileña se han manifestado contra la intervención norteamericana en Guatemala. También las federaciones estudiantiles de todos los Estados se han pronunciado en apoyo al Gobierno de Arbenz y condenando al imperialismo yanqui por la agresión que han dirigido y financiado contra Guatemala.

COLOMBIA

A pesar de las prohibiciones de la policía, los estudiantes de Bogotá se han manifestado públicamente en apoyo de Guatemala condenando la agresión yanqui.

PANAMA

Los estudiantes universitarios hizaron la bandera de Guatemala en el edificio de la Universidad Nacional y declararon que permanecerá subida hasta tanto no termine la agresión yanqui contra Guatemala.

HONDURAS

La Federación de Estudiantes Universitarios convocó a una asamblea general de estudiantes en la Universidad para discutir qué actitud tomar con respecto a la invasión hecha contra Guatemala desde su propio país. Por aclamación, los universitarios votaron una resolución condenando la agresión de Guatemala y criticando duramente al gobierno de Gálvez por haber permitido que en territorio hondureño se organizara esta invasión financiada por la United Fruit Co. y respaldada por el Departamento de Estado Norteamericano. Además pidieron los estudiantes universitarios que el Gobierno Hondureño detuviera a los mercenarios de Castillo Armas y los expulsara del territorio nacional.

EL SALVADOR

La Asociación General de Estudiantes Universitarios tomó una importante resolución solidarizándose con el Gobierno y el pueblo guatemalte-

cos y demandando al gobierno de Osorio que impida que aventureros internacionales al servicio del imperialismo yanqui usen el territorio salvadoreño como trampolín para atacar a Guatemala. El Gobierno de Osorio ha declarado que no actuará contra el Gobierno de Arbenz.

MEXICO

Todo el pueblo mexicano vibra de indignación por la agresión del enemigo común, el imperialismo yanqui, a la joven y democrática Guatemala. Obedeciendo al clamor popular, el Gobierno Mexicano declaró que no permitiría el paso por su frontera de enemigos del Gobierno de Arbenz. Los estudiantes universitarios desfilaron pidiendo al Gobierno de México que dé su ayuda al Gobierno Guatemalteco. Grandes personalidades, como Lázaro Cárdenas y todas las organizaciones populares, obreras, de intelectuales, etc. se han pronunciado en favor de Guatemala.

COSTA RICA

En informaciones separadas informamos de varias de las manifestaciones de solidaridad que se han producido con Guatemala. Los estudiantes de segunda enseñanza y universitarios se han manifestado en defensa de Guatemala y condenando la intervención extranjera en el hermano país centroamericano. La recogida de firmas pidiendo a las Naciones Unidas que intercedan en forma efectiva para que se evite la guerra en Centro América está alcanzando éxitos enormes. Al cerrar nuestra edición ya se habían recogido más de CINCO MIL firmas de costarricenses apoyando esta demanda.

CIUDAD DE MEXICO 23 (INS).

—Los estudiantes de la Escuela de Ciencias Sociales y Políticas de la Universidad Nacional de México celebraron un mitín diciendo apoyar al Gobierno y al pueblo de Guatemala y "denunciar toda acción contra aquel país."